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Aos vinte e seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às 18 horas e 30 minutos, 

reuniu-se, ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente 

Lucena, nº 3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente ALEXANDRE DOS SANTOS, 

consistindo a mesma, Reunião Ordinária da 13ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, de 2020. 

Verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a presença dos vereadores consoante a 

seguinte relação: CLEITON BIRK, EDEMAR SCHUMANN, JÂNIO SIMIÃO DROVAL, LEONIR 

SCHULER, MARCIO GUTH, MARLI HEINLE GEHM, RAFAELLA FAGUNDES PEREIRA 

LIMA e SATOSHI SCALDO SUZUKI. O Presidente saudou a todos e declarou aberta a Sessão 

Ordinária de nº 1832 e de imediato colocou para apreciação a ata de nº 1831 do dia 20/10/2020. 

CORRESPONDÊNCIA – E-mail da Secretaria da Fazenda aos questionamentos da Comissão de 

Orçamentos e Finanças da Câmara de Vereadores de Ivoti referente aos valores apresentados no 

Projeto de Lei nº 61/2020. Of. Gab. nº 284/2020 em resposta ao ofício nº 327/2020 da Vereadora 

Marli, informar que embora exista a intenção de criar mecanismos para isenção total ou parcial de 

IPTU para terrenos localizados em área de preservação permanente, existe o entendimento de que a 

legislação eleitoral veda o encaminhamento de Projeto de Lei regulamentando o assunto. Of. Gab. 

nº 292/2020 em resposta ao ofício nº 297/2020 do Vereador Jânio, informar que o setor de 

engenharia do Município esteve no cemitério municipal, no dia 15/10 para fazer o levantamento das 

necessidades de manutenção relacionadas ao muro. Of. Gab. nº 295/2020 em resposta ao ofício nº 

311/2020 informar que está em processo de contratação de equipe técnica para elaboração de Plano 

Municipal de Mobilidade Urbana. Of. Gab. nº 296/2020 em resposta ao ofício nº 324/2020 informar 

que ocorreu uma reunião com a comissão técnica de planejamento urbano para tratar sobre a lei 

3277/2019. Of. Gab. nº 299/2020 que encaminha para apreciação o PL 67/2020. 

PROPOSIÇÕES – MARLI HEINLE GEHM solicita conforme segue: Que o Executivo dê uma 

atenção especial à Praça que fica ao lado da Igreja Evangélica Trindade, onde os brinquedos 

precisam de reparos e melhorias na iluminação Pública; Providenciar a troca de lâmpada de 

iluminação pública na Rua Edvino Blauth em frente ao nº 58, na Nova Vila, está há vários meses 

sem iluminação. Ofício parabenizando o Tenente Erlon Cesar de Paulo e sua equipe da Brigada 

Militar de Ivoti pela doação de brinquedos – AÇÃO CRIANÇA FELIZ no mês das crianças, onde 

também ajudaram na distribuição para cada família. Ofício ao executivo para que reveja o valor do 

IPTU dos terrenos que não são aproveitáveis em virtude de legislação do meio ambiente. JÂNIO 

SIMIÃO DROVAL solicita o que segue: Ofício ao Departamento de Trânsito para que fiscalize na 

área central o estacionamento para motos, pois as vagas estão distribuídas em cinco pontos (Frente a 

Praça central, em frente ao Jornal O Diário, em frente à Loja  Benoit, em frente a Caixa Federal e 

em frente ao Banco do Brasil), porém  os motoqueiros utilizam as vagas destinadas aos veículos e 

não as próprias para as motos; Ofício ao Executivo para que encaminhe cópia do Decreto nº 

34/2019 e nº 60/2020 em regime de urgência. Sugestão para instalação de uma central de 

informações turísticas ao lado do Pórtico de Entrada do Município. Ofício para Autarquia Água de 

Ivoti para que informe quais os valores gastos com manutenção da água durante o ano de 2020, qual 

o valor mensal referente contas de consumo de água, qual o número atual de servidores e qual o 

valor em caixa. RAFAELLA FAGUNDES PEREIRA LIMA: Ofício ao Executivo solicitando  
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que façam melhorias na Praça Burle Marx, melhorias na iluminação e manutenção dos brinquedos. 

Ofício para a Secretaria da Saúde para que informe se houve alguma mudança sobre a renovação 

das receitas, pois várias pessoas estão relatando que não conseguem a revalidação das receitas 

médicas nas UBS do Município. O Vereador Jânio solicitou Pedido de Informações ao Executivo 

referente o Projeto de Lei nº 66/2020. Após a leitura das proposições, a Vereadora Rafaella lembrou 

que já veio para a Casa Projeto semelhante de aterro, onde junto ao projeto veio anexado o 

protocolo onde o doador protocolou sua intenção de doação, e nesse não tem o protocolo, 

especificando o local do aterro... Satoshi disse que referente a doação do aterro, soube que a 

Secretaria de Obras está procurando aterro para terminar a ponte da Rua José Fuhr, e se a Prefeitura 

não consegue doação de aterro, tem que pagar por carga retirada e ainda ver uma localidade onde 

não desbarranque alguma coisa, e a pessoa que está doando o aterro parece que vai fazer uma obra 

próximo a essaponte. Satoshi disse que se existe a possibilidade disso ser considerado eleitoreiro, 

acredita que teria que deixar para mais tarde a votação do projeto. Jânio solicitou que o projeto fosse 

bem avaliado e que a assessora jurídica dê o seu parecer... 

GRANDE EXPEDIENTE: RAFAELLA comentou sobre os casos do Covid, e disse que 

questionaram o secretário da saúde que esteve na Casa apresentando o Relatório de Gestão, ele 

explicou que teve mudanças no modo de liberação, que o Estado agora está dando prioridade aos 

profissionais da saúde e a população comum demora mais tempo, por isso que deu esse número de 

23 casos... Rafaella solicitou que fosse encaminhado ao Executivo pergunta: Com aumento do 

número de casos de COVID-19, será que é hora de voltar com as aulas presenciais nas escolas com 

o 9º ano? A Vereadora disse que está bem receosa quanto a isso, não sabe se é o momento. Rafaella 

disse que o trabalho on line está sendo bem proveitoso, sabe-se que nem todas as crianças tem 

acesso a internet, algumas tem que ir na escola buscar material, mas acha que essa questão deveria 

ser repensada. CLEITON solicitou envio de ofício ao executivo para que em conjunto com o 

Dionimar, diretor do departamento de trânsito, fizesse um estudo para ver a viabilidade de instalar 

algumas rótulas na Avenida Bom Jardim, ou colocar redutores nos principais cruzamentos, como a 

entrada para a Rua Rio de Janeiro, onde fica a empresa Sucos Petry. MÁRCIO comentou sobre a 

resposta que recebeu do Executivo referente a regularização dos imóveis e a resposta diz que os 

projetos de regularização com base na Lei, deveriam manter as normas da NBR referente ao sistema 

de tratamento de esgoto, sendo assim a comissão entendeu que por se tratar de questões de 

saneamento básico e por ser assunto de interesse coletivo, não há como flexibilizar as normas. 

Márcio disse que o Projeto de Lei foi aprovado por todos os Vereadores e a Lei sancionada pelo 

Prefeito, e trancou no DPU porque uma pessoa não concorda, e pediu que fosse encaminhado ofício 

ao DPU para solicitar cópia de todas as vistorias que foram feitas nos imóveis da Prefeitura 

referente projetos de saneamento, como postos de saúde, escolas de educação infantil, etc., e 

também da Rua das Colinas no Jardim Panorâmico, onde tem um tratamento que nunca funcionou e 

pediu cópia do laudo do mesmo, pra ver se atende as normas. Márcio disse que sabe que existem 

instalações hidro sanitárias, construções de 30 anos e não conseguem a liberação, mas esses 

moradores não mexer na fossa e filtro por mais 50 anos e a Prefeitura não tem como cobrar isso. 

Márcio disse que deveria liberar e colocar um termo onde a pessoa assina, e a partir do momento 

que entrar com projeto de construção no mesmo lote, terá que se adequar à Lei vigente... JÂNIO 

comentou sobre a resposta que veio referente seu pedido com relação a situação do muro do   
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cemitério municipal, onde o Executivo viu que precisa ser realmente feito e vai ser orçado, e disse, 

que bom que o pessoal foi fiscalizar e vão fazer a manutenção... Jânio também comentou sobre uma 

resposta referente seus questionamentos referente o PL 60, onde mencionam um Decreto, onde tem 

parecer da comissão de avaliação e pediu a cópia da ata da reunião dessa comissão que avaliou e 

levou a esse Decreto. Jânio comentou sobre a distribuição do projeto de incentivo nº 67/2020, e 

disse que analisou e viu que de uma empresa Renascer Padaria e Confeitaria veio tudo correto, mas 

as outras duas empresas faltam os comprovantes de pagamento de aluguel e pediu que fossem 

providenciadas. MARLI disse que ficou bastante preocupada referente o resultado dos casos 

positivos do Corona Vírus, vinte e três novos casos, praticamente de todos os bairros da cidade. 

Marli acha que é preciso novamente fazer campanha de conscientização, pois o vírus está solto e é 

preciso rever novamente as saídas e higienização e aglomeração de pessoas, pois algo está 

acontecendo para que cresça tanto o número de infectados. Marli disse que está preocupada com a 

volta dos 9º anos nas escolas, sabe que é uma decisão dos municípios, mas deveriam repensar sobre 

o assunto, e fazer um estudo de onde surgiram todos esses casos, como que houve essa 

contaminação... MARLI solicitou que o Executivo informe sobre o atendimento na oncologia, pois 

sabe-se que tem muitas pessoas na fila de espera que estão com câncer e estão aguardando para 

fazer cirurgia ou atendimento com oncologista e pediu que o Executivo informe quantas pessoas 

estão na lista de espera e quantas pessoas são atendidas por mês.  Marli comentou que na próxima 

semana tem o feriado de finados e disse que esteve no cemitério municipal e viu que uma equipe da 

prefeitura está procedendo a limpeza do local, com roçadas e disse que ficou bem feliz, pois o local 

recebe muitos visitantes  no feriado que levam flores aos falecidos.  

PAUTA DO DIA  

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº67/2020 – Concede incentivo financeiro às empresas com base na Lei Municipal 

nº 3.314/2020, que institui Programa de Recuperação Econômica do Município de Ivoti. 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 65/2020 – Altera dispositivos da Lei Municipal nº 3.272/2019, que dispõe sobre 

normas relativas à livre iniciativa e ao livre exercício de atividade econômica e disposições sobre a 

atuação do Município como agente normativo e regulador, reinstitui a Lei Geral Municipal da 

Microempresa, empresa de pequeno porte e microempreendedor individual e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 66/2020 – Autoriza o Município a receber doação de aterro de E-Weber 

Participações Ltda.  

PAUTA – VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 60/2020 – Concede incentivo financeiro às empresas, com base na Lei Municipál 

nº 3.314/2020, que institui Programa de recuperação econômica no Município de Ivoti. As 

comissões apresentaram seus pareceres. O Projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº61/2020 – Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o Exercício Financeiro de 

2021. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 62/2020 – Autoriza a transferência de direitos decorrentes da Concorrência 

Pública nº 03/2016, destinada à alienação de lotes da área industrial do Município e a reorganização  
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da respectiva área e dá outras providências. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto 

foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 63/2020 – Prorroga os prazos dispostos nas Leis Municipais nº 3052/2016 e nº 

3277/2019. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 64/2020 – Concede incentivo financeiro às empresas, com base na Lei Municipal 

nº 3.314/2020, que institui Programa de Recuperação Econômica no Município de Ivoti. As 

comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: Não teve. 

O Presidente encerrou a presente sessão e convocou a todos para a Sessão Ordinária no dia 09/11/2020. 

E para constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a 

presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e 

SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 

 
 

 

ALEXANDRE DOS SANTOS                                                                           CLEITON BIRK 
    PRESIDENTE                                                                                                                  SECRETÁRIO 


